

<http://www.derwesten.de/staedte/balve/schuetzen-sind-vor-dem-aus-gerettet-id6491751.html>

Schützen sind vor dem Aus gerettet

23.03.2012 | 22:39 Uhr



Ulrich Schmidt (links) ist neuer 2. Vorsitzender der Schützenbruderschaft St. Hubertus Volkringhausen, und der aktuelle König Daniel Strauß ist neuer Kassierer der Volkringhauser Schützen. Foto: Stefan Scherer Foto:

Das Ende der St.-Hubertus-Schützenbruderschaft Volkringhausen und den damit einhergehenden heftigen Einschnitt in das gesellschaftliche Leben des Dorfes wendeten die Mitglieder gestern Abend auf ihrer außerordentlichen Generalversammlung ab. Ulrich Schmidt ist neuer 2. Vorsitzender, Daniel Strauß übernimmt den Posten des Kassierers.

Damit ist der Geschäftsführende Vorstand des eingetragenen Vereins wieder komplett und somit handlungsfähig. Nachdem Benno Cordes und André Unkhoff ihre Posten als stellvertretender Brudermeister beziehungsweise Schatzmeister während der Generalversammlung am 28. Januar zur Verfügung gestellt hatten, sah sich Brudermeister Stephan Neuhaus plötzlich allein auf weiter Flur.

Während einer Mitgliederversammlung am 25. Februar traten erneut keine Kandidaten auf den Plan, die sich bereit erklärten, eine der vakanten Posten zu übernehmen. Erst im Anschluss daran fanden die entscheidenden Gespräche statt, in denen sich Schmidt und Strauß dazu bereit erklärten, Verantwortung im Vorstand der Schützen zu übernehmen.

Beiden wissen, wie es ist, an der Spitze der Volkringhauser Bruderschaft zu marschieren. Daniel Strauß ist aktuell König in Volkringhausen, Ulrich Schmidt holte den Vogel im Jahr 2008 von der Stange. Zudem gehörten sie dem Offizierskorps an: Ulrich Schmidt war bis gestern Abend Zugführer, Daniel Strauß Königsoffizier. Von diesen beiden freien Stellen konnten die Volkringhauser mit Heiko Wortmann jedoch nur einen Posten neu besetzen. Das Offizierskorps entscheidet intern, welchen Posten er übernimmt.

Nach den Wahlen fiel Brudermeister Stephan Neuhaus ein riesiger Stein vom Herzen: „Wir müssen dankbar sein, dass wir als Schützenbruderschaft St. Hubertus Volkringhausen weitermachen dürfen und nicht irgendwo anders als Anhängsel in Form der fünften Kompanie.“

Stefan Scherer